

春日井まつり「エコワールド」を開催します！！

新型コロナウイルス感染症の影響により、2年連続で中止となっていた春日井まつり「エコワールド」を10月15日（土）、16日（日）に開催します。

市民団体、大学及び事業者がブースを出展し、環境に関わる工作や展示を行い、会場を盛り上げます。また、クイズラリーに参加して全問正解しますと、素敵な景品をゲットできます。

感染防止対策を徹底しつつ、楽しいイベントにしていきたいと考えておりますので、ぜひご家族やご友人と一緒にご参加ください。皆様のご来場をお待ちしています。

日時：10月15日（土）、16日（日）午前10時から午後4時

場所：中央公園



かすがいシェアリングネイチャーの会 ぬり絵(2019年)



名古屋工業大学ソーラーカー部 ミニソーラーカーレース(2019年)

参加団体一覧

市民団体

- ・かすがい環境まちづくりパートナーシップ会議
- ・かすがいシェアリングネイチャーの会

大学

- ・中部大学ESDエコマネーチーム
- ・名古屋工業大学ソーラーカー部

事業者

- ・パナソニック エコシステムズ株式会社
- ・株式会社トヨタレンタリース名古屋
- ・王子製紙株式会社 春日井工場
- ・株式会社LIXIL

市

- ・環境政策課
- ・環境保全課
- ・環境分析センター
- ・ごみ減量推進課
- ・清掃事業所



■活動報告

庄内川アダプト(熊野グラウンド)

とき 令和4年7月2日(土) 場所 庄内川右岸河川敷

熊野グラウンド周辺の庄内川河川敷にて、河川敷のごみ拾いと水質調査、水生生物調査を行いました。

水質調査では、透視度計及びパックテストを用いた調査を実施し、透視度は約35度、pHは8.0~8.5となりました。

水生生物調査では、カワヨシノボリやカワムツ、ヒゲナガトビケラなど、様々な生物を見つけることができ、楽しい調査となりました。



竹で水鉄砲を作ってみよう！

とき 令和4年7月30日(土) 場所 潮見坂平和公園



潮見坂平和公園にて、自然観察と水鉄砲作りを行いました。当日は暑い中でしたが、自生する植物を実際に触ったり、においを確かめたりと自然の豊かさを楽しみました。

自然観察の後は、竹林整備で伐採した竹を利用し、水鉄砲やコップを作成しました。慣れないながらもノコギリや鋸を使った作業をこなし、上手に作り上げることができました。濡れると色が変わる的に水を打ち、動物の姿がクッキリ現れるまで時間をかけて楽しむことができました。

夏休み子どもエコライフセミナー 竹であそぼう！～水でっぼう作り～

とき 令和4年8月3日(土) 場所 文化フォーラム春日井

文化フォーラム春日井にて、水でっぼう作りと打ち水を行いました。当日は小学生とその保護者17組46名が参加し、市職員によるゼロカーボンミニ講座で、地球温暖化とは何か、地球温暖化対策のためにできること「COOL CHOICE」について説明を受けました。

その後、自然素材の竹で水鉄砲やコップを作り、日本古来の涼み方である「打ち水」を行いました。楽しみながら節電や省エネ対策となる地球温暖化防止の取り組みができること、環境に優しいライフスタイルへの転換を学びました。



■下半期実施予定イベントのご案内

12月10日(土) 市民環境フォーラム

1月中旬※ エコ・クッキング教室

1月または2月※ 冬のエコツアー

※掲載した日程は予定です。開催日が決定次第、随時ご案内いたします。



エコ・クッキング教室(2019年度)